

par Sifton, et consacrant la destruction de nos écoles catholiques par les ordonnances de 1892 et 1901 édictées par le Gouvernement d'Haultain, conservateur, et de ses collègues.

Il y a donc encore à Ottawa, des patriotes sincères et des catholiques indépendants de leur parti politique !

INJUSTICE!

On nous écrit:

Monsieur le Rédacteur,

Ne voudriez-vous pas insérer dans les "Cloches" l'extrait suivant:

PARLEMENT BELGE AU SUJET DES SUBSIDES DES ECOLES.

Le 13 mai, le chef du Cabinet, Monsieur le Ministre De Trooz interpellé par le libéral, Monsieur Neujean au sujet de la distribution des subsides qu'il entendait octroyer aux écoles publiques et aux écoles confessionnelles, ou privées:

M. Neujean: Subsidiez-vous l'enseignement libre à l'égal de l'enseignement de l'Etat ?

—M. D. Trooz, Ministre de l'intérieur.—Ecoutez ma réponse et enrégistrez-la, je vous prie: Oui! oui! oui! exclamation à gauche, applaudissements à droite.

Qu'en pense le "Free Press"? Et cependant, voilà le système qu'on devrait introduire au Manitoba; car, payer des taxes scolaires comme nous, catholiques, nous faisons, et ne pas avoir une part pour nos écoles auxquelles de droit naturel et divin nous avons droit, est tout simplement une iniquité et une injustice politiques?

VING-SEPTIEME ANNEE.

Le vaillant journal hebdomadaire "LA VÉRITÉ" vient d'atteindre ses vingt-sept ans.

C'est de tout cœur que nous adressons à ses directeurs, nos félicitations et nos vœux les plus sincères.

Il est des journaux comme des gens, les uns voient s'écouler leur vie sans qu'un nuage ne vienne assombrir leur ciel. Le secret de ce bonheur est très souvent renfermé pour les gens, dans l'égoïsme de ces vies occupées aux uniques soins de leur petite personne; et pour le journal, dans l'unique